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Solicita a viabilidade de estudos para a
implantação  de  sugestões,  oriundas  da
participação  das  Turmas  11D,  12D  e
13D  do  Colégio  Estadual  Santos
Dumont,  dos  palestrantes  e  público
presente,  no  Fórum  da  Cidade  "Meio
Ambiente"  realizado  nos  dias  22,  23  e
24  de  junho  2011,  no  Plenário  Julio
Floriano  Petersen  e  dá  outras
providências.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

O  vereador  que  abaixo  subscreve,  vem  através  do  presente,  no  uso  de  suas
prerrogativas  legais  e  regimentais,  solicitar  a  esta  Casa  que  encaminhe  ao  Poder  Executivo,
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA, para que este através da secretaria competente, viabilize estudos
para implantação de sugestões (cópia anexa assinadas pelos alunos), oriundas da participação
das  Turmas  11D,  12D  e  13D  do  Colégio  Estadual  Santos  Dumont,  dos  palestrantes  e  público
presente,  no  Fórum  da  Cidade  "Meio  Ambiente",  realizado  nos  dias  22,  23  e  24  de  junho  de
2011, no Plenário Julio Floriano Petersen, que transcrevemos abaixo:

 Criação do Código Municipal do Meio Ambiente de iniciativa do Executivo Municipal,
onde  se  consolide  todas  as  leis  existentes  e  outros,  que  já  estejam  vigorando  quanto  a
manutenção  e  proteção  do  Meio  Ambiente.  Porém,  as  sugestões  abaixo  relacionadas  foram
colhidas durante o Fúrum da Cidade "Meio Ambiente", estas deveriam serem aproveitadas na
elaboração e colocadas em práticas no menor prazo possível:

 

1ª) Adaptação de caminhões compartimentados: Como, por exemplo, um local onde
será armazenado o lixo verde, já aproveitando a mesma rota, contribuindo para a preservação
do planeta, não gastando mais combustível;

2ª) Informar a população sobre os horários e os tipos de coleta, melhoria na coleta
seletiva e multa para quem descumprir;

3ª)  Fiscalizar  e multar  as  residências  e  empresas  que não  respeitam os  horários  e
datas de coletas;

4ª) Não coletar o lixo que não estiver separado;

5ª) O Poder Público deverá colocar coletores para os diversos tipos de lixo;

6ª) Data fixa em todos os bairros para a coleta do lixo verde;

7ª) Criação de Lei que obrigue restaurantes, bares e hotéis a implantar seus próprios
centros de compostagem, já que são grandes produtores de lixo orgânico;

8ª) Regulamentação da atividade de catadores (já em discussão);

9ª) Proibição do uso de sacolas plásticas no comércio;



10ª)  Construção  de  rede  de  esgoto  e  estação  de  tratamento  em  toda  a  área
urbana do município;

11)  Manutenção  das  matas  ciliáres  em  todos  os  rios,  córregos  e  nascentos  do
município;

12) Fiscalização do uso de agrotóxicos próximos aos mananciais hídricos;

13) Utilização (reaproveitamento) de água da chuva pelo próprio Poder Público;

14) Maior controle na licença para o corte de árvores para edificações na construção
civil;

15)  Fiscalização  e/ou  regulamentação  dos  vendedores  ambulantes  que
comercialização pinhão;

16) Rigidez e controle ante as invasões de APPs; 

17) Criação do Plano Diretor Rural;

18) Incentivo ao turismo ecológico de aventura;

19)  Criação  de  taxa  de  estadia  no  município,  para  manutenção  do  Meio  Ambiente
(Fundo municipal do Meio Ambiente);

20) Incentivo  e/ou isenções fiscais, para empresas que seguem algum programa de
preservação do Meio Ambiente;

21) Incentivo aos agricultores que preservam a vegetação nativa em detrimento do
próprio plantio de cultivares;

22) Ampliação em educação ambiental, principalmente nas escolas do município e

23) Orientação e  concientização da população para a  instalação de  fossa  séptica  e
sumidouro, onde não existe ainda rede de esgoto.

As sugestões elencadas, extraídas do "Fórum da Cidade Meio Ambiente" tem o cunho de
auxiliar o Poder Público para a elaboração de um Código Ambiental Municipal, como já é realidade em
diversos municípios do Brasil como: Prado/BA  Paranaguá/PR e a cidade de São Paulo/SP e também
alertar  a  população  para  uma  concientização  sobre  a  necessidade  dos  cuidados  e  preservação  que
devemos ter em nosso dia a dia com o Meio Ambiente.

_________________
Osmar Bertoluci
Vereador PMDB


